

Hoffungsgebet

Lieber Heiliger Geist, ich lade dich ein, mich heute zu begleiten. Ich bitte dich, mir das Vaterherz Gottes zu zeigen. Lass mich erkennen, dass ich ein geliebtes Gotteskind bin. Heiliger Geist, ich strecke mich nach deinem Wirken aus. Du bist ein Gott der Hoffnung. Du bist ein Gott, der Leben schenkt. An diesem Leben möchte ich teilhaben.

Ich und mein ganzes Haus wollen dir dienen. Ich sehne mich danach, dass deine Liebe in mir sichtbar ist. Ich sehne mich danach, mit dir meinen Alltag zu gestalten. Lieber Heiliger Geist, du bist Gott, genauso wie der Vater im Himmel Gott ist und auch der Sohn Jesus Christus. Hilf meinem kleinen Menschengehirn, genau das zu verstehen und zu verinnerlichen.

Ich bitte dich, dass du kommst Geist der Erkenntnis und Geist der Offenbarung und mir die Augen und Ohren meines Herzens öffnest. Danke, dass du ein Gott bist, der erfahrbar ist, der in das Leben von Menschen eingreift, wenn sie darum bitten.

Ich bitte dich, dass du all meine Sorgen in Jubel verwandelst. Hilft mir dabei, meinen Blick auf dich und nicht auf die Umstände zu richten. Bitte nimm den Schleier von meinen Augen, der dafür sorgt, dass ich nicht richtig sehen kann. Vater im Himmel, ich bete, dass du mir zeigst, welch großes Erbe ich durch Jesus Christus habe.

Ich bitte dich, dass du mir jetzt die Augen öffnest und alle Blindheit von mir nimmst.

Bitte lass mich verstehen, dass ich jeden Tag das beste Essen von dir bekomme, denn ich bin dein geliebtes Königskind.

Vater, ich bitte dich wieder und wieder mir die Augen zu öffnen, bis ich dich mit meinen eigenen Augen sehen kann.

Jesus Christus, ich bete, dass du mir offenbarst, was ist bedeutet, das Abendmahl zu feiern. Überschütte mich mit Erkenntnis und Offenbarung deiner Herrlichkeit.

Vater, du bist der Vater aller Vaterschaft und du hast jedem Geschöpf auf dieser Erde seinen Namen gegeben. Vater, du kennst meinen Namen. Mein Name ist in das Buch des Lebens eingetragen. Du kennst jedes Haar auf meinem Kopf. Du hast meine Nieren bereitet. Du kennst meine Gedanken und meine Gefühle, noch ich sie weiß. Du verstehst genau, wie mein Herz es meint, wenn ich etwas denke, oder ausspreche. Es sind nicht meine Worte, sondern meine Herzshaltung, die deinen Arm bewegt und Veränderungen in meinem Leben schafft.

Ich gebe dir alles hin, was du mir anvertraut hast, und setze meine ganze Hoffnung auf dich. Ich weiß, dass du mir alle Dinge zum Besten dienen lässt. Nichts kann mich von deiner Liebe trennen. Weder Hohes noch Tiefes, weder Mächte noch Gewalten, weder Engel noch Dämonen,



kein Umstand auf dieser Welt, nicht Schmerz, nicht Leid, nicht Freude, nicht Trauer, nichts kann mich von deiner Liebe trennen.

Ich proklamiere über meinem Leben, das du der König aller Könige bist, ja, der Gott aller Götter, der sein Leben für mich gegeben hat, weil ich in deinen Augen unfassbar wertvoll bin.

Ich bete, dass du mir offenbarst, welchen Wert ich für dich habe. Ich bete, Vater, dass du mir zeigst, wie herrlich du mich gekleidet hast. Ich bete, Vater, dass du mir zeigst, dass du mich mit einer Krone des Lebens gekrönt hast. Ja, Vater, ich entscheide mich hier und jetzt, dir meinem Vater im Himmel zu vertrauen.

Selbst dann, wenn ich meinen natürlichen Vater nie kennengelernt habe, oder einen Vater hatte, der mir nicht wohlgesonnen war, entscheide ich mich, dir zu vertrauen. Darauf zu vertrauen, dass dein Wort wahr ist, und du der Vater aller Vaterschaft, ein Gott der Liebe bist.

Du hast nur Liebe für mich, für dein Kind. In dir habe ich meine Hoffnung gefunden. In dir habe ich Freude die Fülle. In dir habe ich ein erfülltes Leben. In dir habe ich Frieden, der nicht von dieser Welt ist. Du bist meine Hoffnung! Dir, meinem Vater, vertraue ich.

Gerade jetzt in diesem Moment strecke ich mich danach aus, dass deine Herrlichkeit in meinem Leben sichtbar wird. Ich entscheide mich, dir zu vertrauen. Du entscheidest, wie diese Herrlichkeit aussieht.

Ich beuge meine Knie und lege meine Krone vor dir nieder. Alle meine Wünsche, meine Träume, meine Gedanken, meine Visionen, übergebe ich dir.

Dir zu Ehre lege ich alles nieder und ich bete, dass deine Hoffnung in meinem Leben Frucht bringt. Ich vertraue dir, dass du all die Menschen, die mir lieb und teuer sind, in ihren Herzen erreichst, weil ich weiß, dass du ein viel größeres Interesse daran hast, dass sie zu dir finden, als es mein Interesse jemals sein könnte.

Daher lasse ich alles los, was mich beschäftigt. Meine eigenen Werke, alle eigenen Ideen lasse ich jetzt los und entscheide mich, dir zu vertrauen.

Du mein Vater aller Vaterschaft, du mein Gott aller Götter, du mein König aller Könige und du mein Freund aller Freunde, dir vertraue ich mich und meine Familie an.

Danke, dass du deinen Engeln befohlen hast, dass sie mich beschützen und bewahren sollen. Danke, dass Du für alles bereits vorgesorgt hast. Danke, dass ich in deiner Hand sicher bin, egal wie stark der Sturm auch gerade ist.

Amen

(c) 2023

www.hoffnungtogo.de

